
CONSIGLIO APERTO 28 GIUGNO 2016
Stresa – Palazzina Liberty

L’incontro si è aperto con la presentazione del Dott. Andrea Cottini, dell’Associazione Ars.Uni.Vco,
che l’Ordine ha contattato per spiegare il progetto formativo che verrà presumibilmente proposto in
autunno.
Il tema è la Progettazione Europea, che alcuni colleghi hanno richiesto di approfondire, il percorso
formativo prevede un primo incontro di 4 ore sul tema: Europa 2020: introduzione al project
management ed ai programmi di cooperazione territoriale.
Successivamente, se i partecipanti vorranno, il percorso formativo potrà integrarsi con altri due
incontri, sempre di 4 ore ciascuno, sul funzionamento dei fondi diretti ed indiretti dell’Unione
Europea. Vi sarà, eventualmente, anche la possibilità di aggiungere alla proposta un
workshop/laboratorio.
In autunno si procederà ad inviare agli iscritti una richiesta di interesse per l’attivazione del corso.

Il consiglio aperto è proseguito con la relazione del Presidente sul lavoro svolto negli ultimi 11 mesi
di consiglio con il nuovo assetto del direttivo, un modo per fare un bilancio insieme agli iscritti delle
attività svolte e dei progetti in essere.
In questi mesi si è cercato di coinvolgere molto più attivamente i colleghi alla vita dell’Ordine ed il
confronto continuo con molti ha fatto in modo che diverse nuove iniziative si mettessero in campo.

Alcuni importanti passaggi:

l’avvio dell‘attività del Consiglio di Disciplina, che da dicembre 2015 sta lavorando grazie
all’impegno dei colleghi nominati;

perseguendo una linea di contenimento delle spese, la decisione di diminuire la Quota di
iscrizione e la definizione del Fondo di solidarietà che sta aiutando, con grande soddisfazione,
diversi colleghi;

l’approvazione del Regolamento di funzionamento dell’Ordine che rende chiari i rapporti con gli
iscritti, così come la stesura del Regolamento del Consiglio di Disciplina;

l’Offerta formativa continua ad essere in primo piano, i colleghi che si occupano delle
commissioni lavorano senza sosta per proporre sempre nuovi progetti, nell’ultimo anno, da agosto
2015 ad oggi, sono stati proposti 141 corsi per un totale di 691 cpf erogati e hanno partecipato
complessivamente 3039 persone;

il Sito è stato notevolmente implementato, la segreteria lo tiene sempre aggiornato, si possono
trovare i report del lavoro delle commissioni e tutte le delibere di consiglio;
al sito vanno ad aggiungersi la Newsletter settimanale, la Newsletter mensile della Formazione
e la pagina Facebook;

da poco più di un mese si trova sul sito e sulle newsletter il logo dello Sponsor del mese, la scelta
del Consiglio è stata dettata, valutato che utilizzando le risorse economiche degli sponsor si
possono realizzare dei progetti e mettere a disposizione dei servizi in più per gli iscritti (ulteriore
riduzione della quota, mantenimento del fondo di solidarietà, acquisto di attrezzature da mettere a
disposizione degli iscritti, formazione a costo zero o quasi, per fare degli esempi);

si sono aperti in questi giorni due Tavoli tecnici sulla formazione in collaborazione con la
Confcommercio, uno a Novara e uno a Verbania, a cui parteciperanno due colleghi della
commissione formazione e continuano le Collaborazioni con la Scuola Edile di Novara e con la
Scuola Edile del Vco, l’intento è quello di fare il più possibile rete sulla proposta formativa in modo
da non avere sovrapposizioni di proposte e da avere più scelta;



continua il lavoro del Tavolo congiunto della sicurezza e del tavolo di lavoro della Commissione
Sp.ed.i.re., così come i lavori della Commissione Cultura, della Commissione Ctu e quello
incessante della Commissione Urbanistica, una delle più attive e partecipate, con
l’organizzazione di incontri formativi di alto livello;

Si ricordano ancora le convenzioni ed i servizi in essere: con il quotidiano La Stampa, edizioni di
Novara e Vco, con A.D.A. (Associazione Donne Architetto), con Anit (Associazione Nazionale
per l’Isolamento Termico e Acustico), con Visura, con Botanica e Finas assicurazioni, con
Aruba, con la Banca Popolare di Novara (quest’ultima ricordo che offre delle condizioni
particolarmente vantaggiose a costi quasi zero) e l’adesione all’Associazione A.A.A. (Architetti
Arco Alpino), la Consulenza legale gratuita, la Consulenza fiscale gratuita, la Consulenza
parcelle.

Ma ci sono anche i progetti:

si sta continuando ad approfondire l’idea del cambio della sede a Novara, oramai inadeguata per
le esigenze formative e anche per questo verrà richiesto l’apporto degli iscritti, verrà inviato un
questionario per raccoglierne i pareri;

si stanno valutando i preventivi per l’acquisto delle attrezzature, le risposte inviate nel merito
hanno aiutato a scegliere quella che più sarà utile;

è stata definita l’installazione di un coworking di servizio digitale, un progetto pilota, presso la
sede di Novara, costituita da una fotocopiatrice professionale e da un plotter e dopo l’estate
saranno a disposizione degli iscritti per la stampa a prezzi contenuti;

sono in cantiere due momenti formativi molto importanti, uno sulla nuova normativa sui lavori
pubblici (purtroppo è stato annullato l’evento in programma, ma verrà riproposto dopo l’estate) e
una sulla professione al femminile (già fissata per il 18/11) entrambi in collaborazione con il
Cnappc.

L’incontro si è chiuso alle ore 19,00.

Per il Consiglio
Il Presidente
Arch. Ferrario Nicoletta


